

## KATA PENGANTAR

Segala puji & syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang senantiasa memberi curahan rahmat dan karuniaNya, sehingga pembuatan tugas akhir dengan judul “Aplikasi Sistem Informasi Berbasis Web Sebagai Sarana Pendukung Koordinasi Pemasaran Bahan Bakar Minyak (BBM) Industri PT PERTAMINA (PERSERO) Pusat” dapat penulis selesaikan.

Penyusunan tugas akhir ini tidak dapat penulis selesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak. Kiranya hanya Allah SWT yang mampu membalas budi baiknya. Oleh karena itu, izinkan penulis untuk mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu dan Bapak tersayang, yang telah meberikan segala-segalanya yang terbaik bagi penulis.
2. Bapak Budi Sulistyو, Ir.,MT, selaku pembimbing atas segala ilmu, arahan dan dukungannya kepada penulis.
3. Bapak-bapak pada instansi PT PERTAMINA (PERSERO) : Bapak Gandhi Sriwidodo Ka. Cab Pemasaran UPMS I Pekanbaru, Bapak Gigih Wahyu.H.I, Ass Manajer BBM Industri Pusat, Bapak Elhard T.B Wariki Sales Enginner UPMS I Pekanbaru.
4. Seluruh dosen Teknik Industri STT Telkom dan segenap civitas akademika STT Telkom atas segala ilmu dan tempaan hidup yang diberikan selama ini.
5. Sahabatku Indria Suta Risani, terima kasih atas dukungan dan pemrogramannya, Romadhon, Joko, Hendrik, Cahyono atas nasihatnya sebelum sidang dan seluruh teman teman jurusan teknik industri 2000 yang telah memberikan warna tersendiri bagi kehidupan penulis.

Aplikasi Sistem Informasi Berbasis Web Sebagai Sarana Pendukung Koordinasi Pemasaran Bahan Bakar Minyak (BBM) Industri PT PERTAMINA (PERSERO) Pusat ini disusun bertujuan untuk memberikan penyajian informasi dan koordinasi antar Wira Penjualan Cabang UPMS dan Pusat sehingga berbagi macam kasus yang berhubungan dengan pemasaran BBM Industri nasional dapat dibenahi dan diminimalisasi.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam pembuatan tugas akhir ini, sehingga saran dan kritik yang membangun dari semua pihak sangat penulis harapkan. Saran dan kritik dapat disampaikan melalui e-mail penulis : [ams\\_bdg@telkom.net](mailto:ams_bdg@telkom.net). Semoga tugas akhir ini bermanfaat bagi pembaca.

Bandung, Maret 2006

Penulis